

Ida golpea con fuerza la agricultura pinareña

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 29 Agosto 2021 09:27

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 470



La agricultura de Pinar del Río fue uno de los sectores más golpeados por el huracán Ida a su paso por la provincia. Evaluaciones preliminares arrojan daños significativos en cultivos como el plátano, con plantaciones enteras devastadas. Es el caso de la finca del campesino del municipio de Los Palacios, quien perdió las cerca de 40 hectáreas compactas del cultivo. En total, en ese municipio del Este de Vueltabajo, se reportan más de 45 ha de plátano dañadas, lo que significa un duro golpe para la provincia en sus aspiraciones de autoabastecerse de ese importante alimento.